



www.mg.co.id

Luka Modric Diminati Juventus

TURIN (IM) - Luka Modric kabarnya mendapat tawaran bergabung ke Juventus. Menurut laporan AS, Modric sudah menerima tawaran dari dua pihak saat ini. Pertama dari Qatar, dan yang kedua dari Juventus. Gelandang Kroasia itu memang berpotensi meninggalkan Real Madrid akhir musim nanti.

Juventus diberitakan mencari gelandang berpengalaman, setelah krisis kreativitas di lini tengahnya. Bianconeri hanya punya Adrian Rabiot dan Manuel Locatelli yang setipe Modric.

Pemain berusia 36 tahun ini, masih menjadi andalan Real Madrid. Terakhir, eks pemain Dinamo Zagreb dan Tottenham Hotspur itu menjadi aktor kesuksesan Los Blancos ke semifinal Liga Champions.

Saat melawan Chelsea, Rabu (13/4) dinihari WIB, Modric membuat satu assist, yang dimaksimalkan Rodrygo menjadi gol. Gol Rodrygo membuat Madrid bisa menjaga agregat, dan akhirnya lolos ke babak empat besar Liga Champions.

Kontrak Modric di Juve akan habis akhir musim nanti. Sejauh ini, belum ada tanda-tanda akan memperpanjangnya.

Modric membela Real Madrid sejak 2012, usai dibeli dari Tottenham. Ia punya catatan 428 penampilan dan bikin 31 gol. Selama di Madrid, ia membantu memenangkan 2 titel Liga Spanyol, 4 titel

Piala Super Spanyol 4 gelar Liga Champions, 3 gelar Piala Super Eropa, 3 gelar Piala Dunia Antarklub.

Walau terbilang tua, Modric belum berpikir untuk gantung sepatu. Ia belum tahu sampai kapan dia akan terus bermain. Fokusnya saat ini adalah menjaga level permainan.

"Saya tidak tahu, sungguh, saya tidak tahu sampai umur berapa saya akan bermain. Bisa saja sampai umur 40, atau lebih tua atau lebih muda. Kita lihat saja nanti. Saya harus menjalaninya sedikit demi sedikit, menikmati apa yang saya kerjakan. Fisik saya oke, itu yang penting. Mental juga," ujar Modric seperti dilansir Football Espana belum lama ini. **•vit**



LUKA MODRIC
Pemain Real Madrid

AC Milan Dinilai Tidak Agresif

MILAN (IM) - AC Milan minim gol dalam beberapa laga belakangan. Rossoneri pun dituntut tampil agresif dan melepaskan lebih banyak tembakan ke gawang lawan. Sebanyak enam gol dicetak oleh Milan dalam delapan pertandingan di semua ajang. Dari laga-laga itu, Milan tiga kali tak mampu membukukan gol dalam tiga pertandingan. Yang terakhir, I Diavolo Rosso tak mampu menjangkau bola ketika diimbangi oleh Torino 0-0 dalam lanjutan Liga Italia.

Dalam catatan ESPN FC, ada 68 tembakan yang dilepaskan oleh Milan dalam tiga pertandingan. Hasilnya, cuma ada satu gol yang ditorehkan oleh Rafael Leao dan kolega.

Pemain belakang Milan, Davide Calabria menegaskan, timnya harus lebih sering melepaskan tembakan ke arah gawang lawan.

"Kami harus menembak lebih banyak. Itulah apa yang kurang dari kami dalam beberapa pertandingan. Kami harus mencoba menembak lebih banyak karena kami mempunyai banyak striker, tanpa butuh membatasi diri kami untuk membalikkan bola dan membiarkan aksinya memudar," kata Calabria di Football Italia.

Milan kini terancam gagal untuk memenangi Liga Italia. Tim Merah-Hitam kini memang masih ada di posisi pertama klasemen Liga Italia dengan

mengumpulkan sebanyak 68 poin hasil dari 32 kali bermain. Mereka unggul dua angka dari Inter Milan yang ada di posisi kedua, tapi Nerazzurri bermain satu laga lebih sedikit dibandingkan dengan Milan.

Jika Inter menang pada laga tunda melawan Bologna, tim asuhan Simone Inzaghi akan mampu menggeser Milan dari posisi teratas klasemen Liga Italia. "Kami tidak boleh kehilangan poin bahkan meraih hasil imbang di laga-laga sisa. Kami tahu hal itu sangat sulit. Tapi harus kami lakukan demi peluang meraih juara musim ini. Persaingan di Liga Italia sangat ketat menjelang akhir musim," ujarnya. **•vdp**



DAVIDE CALABRIA
Pemain AC Milan



Bernardo Silva (kanan) kembali akan berhadapan dengan Virgil van Dijk dalam duel Manchester City kontra Liverpool.

City dan Liverpool Kembali Saling Sikut

Kedua tim sudah berhadapan pekan lalu di Liga Inggris dengan hasil akhir sama kuat 2-2. Kini sudah pasti, tidak ada lagi hasil seri.

MANCHESTER (IM) - Manchester City dan Liverpool kembali saling sikut. Kali ini dalam duel semifinal Piala FA 2021-2022 yang berlangsung di Stadion Etihad, Sabtu (16/4) malam WIB.

Manchester City mau mengamankan kans juara Piala FA sekaligus menjaga kans meraih treble winners. Liverpool juga punya misi yang sama, mau mengamankan quadruple alias empat gelar.

Manchester City dan Liverpool sama-sama baru bermain di leg kedua perempatfinal Liga Champions beberapa hari lalu. Maka para manajer, Pep Guardiola dan Jurgen Klopp harus memeras otak meracik skuad terbaik.

Hanya saja jelang laga nanti, skuad Guardiola dalam masalah besar. Ia mengaku sangat ter-

pukul dengan cederanya Kevin de Bruyne dan Kyle Walker. "Kami dalam masalah besar. Kami bermain beberapa hari lalu, sekarang kami memiliki banyak cedera pemain, saya tidak tahu apa yang akan terjadi dalam beberapa pekan ke depan," ujar Guardiola dikutip dari Manchester Evening News.

Cedera kedua pemain dialami saat City bermain imbang 0-0 melawan Atletico Madrid di leg kedua perempatfinal Liga Champions di Wanda Metropolitano, Kamis (14/4) dinihari WIB.

De Bruyne dan Walker terpaksa menyudahi pertandingan lebih awal karena cedera. Sementara Phil Foden memerkulkan perban di kepalanya.

De Bruyne terlihat mengompres pergelangan kakinya dengan es setelah ditarik keluar.

Walker juga mengalami masalah pada pergelangan kakinya saat mencoba membuang bola.

Guardiola memang tidak menyebut seberapa parah cedera kedua pemainnya itu. "Kami merayakan hasil ini karena ini ketiga kalinya dalam sejarah Manchester City kami lolos ke semifinal Liga Champions. Tapi kami tidak boleh lupa para pemain kami didera cedera. Saya tak tahu apa yang akan terjadi di laga berikutnya," kata Guardiola.

Ia menyebut, laga melawan Liverpool sangat penting. Pasalnya City ingin melaju lebih jauh di ajang ini. "Kami tentu saja ingin tampil di babak puncak, maka kami harus fight di laga melawan Liverpool. Kami tetap mengandalkan pemain yang kami miliki, yang punya semangat bertanding yang tinggi," kata pelatih asal Spanyol itu.

Pemain City Bernardo Silva mengaku sudah tidak sabar melawan Liverpool di Piala FA. "Piala FA sangat penting bagi kami. Kami tentu harus berjuang melawan Liverpool untuk tampil di babak final. Saya sendiri sudah tidak

sabar lagi dengan laga tersebut, walau kami mengalami jadwal yang sangat padat dan melelahkan. Tetapi Liverpool juga mengalami hal yang sama. Maka laga nanti bakal seru dan ketat," kata Silva di situs klub.

Kedua tim sudah berhadapan pekan lalu di Liga Inggris dengan hasil akhir sama kuat 2-2. Kini sudah pasti, tidak ada lagi hasil seri.

Di pihak Liverpool, Jurgen Klopp menilai Liverpool tidak dalam level terbaik saat menghadapi Manchester City pekan lalu (Liga Inggris). Klopp yakin Liverpool akan tampil beda saat kedua tim jumpa lagi di Piala FA.

Saat menghadapi Benfica di Liga Champions, Klopp mengistirahatkan sejumlah pilar dan melakukan tujuh perubahan pada starting XI Liverpool jika dibandingkan saat melawan City. Sedangkan Pep Guardiola hanya melakukan dua perubahan dari susunan pemain melawan Liverpool untuk menghadapi Atletico.

Klopp menepis perbedaan persiapan itu akan menguntungkan Liverpool. Namun,

Klopp mengharapkan level penampilan yang berbeda dari Liverpool.

"Kami mengalaminya pekan lalu sebelum melawan City. Kami menjalani laga tandang (ke Lisbon) dan tiba di tengah hari keesokan harinya. Bepergian itu tentu saja intens. Akankah ini memberi kami keuntungan? Saya tidak tahu. Kita lihat saja. Sama-sama intens untuk kedua tim (di Liga Champions). City sangat kuat pekan lalu dan kami tidak dalam kondisi terbaik, jadi saya ingin melihat pertandingan di mana kami juga di level terbaik. Itu bakal menarik," ujar Klopp seperti dilansir Guardian.

Pilar Liverpool Roberto Firmino menegaskan, timnya siap memberikan yang terbaik di duel nanti. "Melawan City, selalu sulit dan berat. Tapi di laga nanti, kami akan tampil dengan performa terbaik. Kami ingin menang, karena tujuan kami tampil di final dan juara," tegas Firmino.

Laga semifinal lainnya, Chelsea melawan Crystal Palace, Minggu (17/4) pukul 22.30 WIB. **•vit**

Bayern Ingin Pertahankan Mueller

MUNICH (IM) - Bayern Munich memastikan Thomas Mueller akan tetap bertahan musim depan. Pengesahan ini menjawab spekulasi seputar masa depan sang pemain.

Kontrak Mueller di Allianz Arena tinggal tersisa setahun lagi atau habis Juni 2023. Sempat ada rumor kalau Mueller ingin menjajal kompetisi lain dalam kariernya yang bakal memasuki senja, dalam beberapa tahun ke depan. Saat ini Mueller sudah berusia 32 tahun dan waktu terbaik melaspasnya adalah musim panas nanti.

Kehadiran Julian Nagelsmann sebagai pelatih tidak membuat Mueller lebih baik musim ini. Nagelsmann masih mencari posisi terbaik untuk Mueller dalam skemanya.

Padahal Mueller bisa membuat 12 gol dan 23 assist dari 41 pertandingan. Mueller sudah menyumbangkan puluhan gelar untuk Bayern dengan torehan 226 gol dan 241 assist dari 622 penampilan. Dengan statistik seperti itu, wajar jika Bayern belum mau kehilangan Mueller.

Manajemen berencana kontrak

Mueller. Proses negosiasi lagi dilakukan dengan manajemen dan berjalan baik. "Kami masih berdiskusi dengan Thomas Mueller, prosesnya berjalan sangat positif. Jika ada yang harus kami kabarkan, kami akan lakukan," ujar CEO Bayern Munich Oliver Kahn seperti dikutip Daily Mail.

Hanya saja harus diakui, performa tim belakangan ini tengah menurun, padahal Bayern Munich sempat merajai Eropa dan dunia. Dua tahun lalu, Bayern menguasai Eropa dan Dunia. Mueller dkk bisa meraih sextuple alias enam gelar dalam setahun.

traknya, seperti Mueller, Serge Gnabry, hingga Manuel Neuer. **•vdp**

Kekalahan terbaru Bayern Munich di Liga Champions terjadi memalukan. Bayern disingkirkan Villarreal, tim yang banyak dinilai selevel di bawah mereka.

Kekalahan di Liga Champions dinilai Daily Mail, menjadi salah satu tanda kemunduran Bayern. Sebab, Bayern dinilai punya banyak masalah yang menggerogoti tim.

Pertama krisis finansial, yang sedikit banyak disebabkan pandemi virus korona. Kemudian, Bayern mulai kehilangan banyak pilarnya. Setelah melepas Thiago Alcantara, Bayern juga kehilangan David Alaba musim ini.

Beberapa bintang juga bakal habis kontraknya, seperti Mueller, Serge Gnabry, hingga Manuel Neuer. **•vdp**

THOMAS MUELLER
Pemain Bayern Munich

Eintracht Frankfurt Singkirkan Barca

BARCELONA (IM) - Eintracht Frankfurt menyingkirkan Barcelona di perempatfinal Liga Europa. Pada laga leg kedua di Camp Nou, Jumat (15/4) dinihari WIB, Frankfurt menang 3-2. Itu artinya Frankfurt unggul agregat 4-3, setelah bermain imbang 1-1 di leg pertama.

Frankfurt sudah unggul 2-0 di babak pertama lewat gol Filip Kostic dan Rafael Borre. Kostic kemudian mencetak gol lagi di babak kedua untuk membawa Frankfurt unggul 3-0.

Barcelona baru bangkit di menit-menit akhir pertandingan. Sergio Busquets mencetak gol pada menit ke-90+1 sebelum Memphis Depay menepiskan ketertinggalan lewat penalti pada menit ke-90+11.

Pencapaian Frankfurt di luar prediksi. Karena di atas kertas, Barcelona sebenarnya jadi unggulan. Barca bermain di kandang sendiri dan dalam kepercayaan diri tinggi dengan tidak pernah kalah dalam 15 pertandingan terakhirnya di Liga Spanyol.

Kiper Eintracht Frankfurt, Kevin Trapp menyebut kalau timnya bermain lebih efisien dan tidak buang-buang peluang. "Kami membuat peluang

dan coba bermain efisien. Hasilnya, ini di luar dugaan kami," kata Trapp dilansir dari situs resmi UEFA.

Trapp menyebutkan, kalau kemenangan atas Barcelona bagaikan mimpi yang jadi nyata. "Jujur, kami tidak percaya dengan hasil ini. Semua orang berpikir kami akan menderita dan kalah penguasaan bola. Tapi akhirnya kami unggul 2-0, di situlah kami mau gol ketiga. Kami menunjukkan kalau kami tidak bersembunyi dari siapa pun. Semua lawan sangat sulit, tapi kami mau ke final," paparnya.

Di semifinal akan melawan West Ham yang mengalahkan tuan rumah Lyon dengan skor 3-0 di leg kedua. Klub asal Inggris itu melaju dengan agregat 4-1 setelah imbang 1-1 di pertemuan pertama.

Peserta semifinal lainnya adalah Rangers melawan RB Leipzig. Rangers ke semifinal kalah dalam 15 pertandingan terakhirnya di Liga Spanyol.

Kiper Eintracht Frankfurt, Kevin Trapp menyebut kalau timnya bermain lebih efisien dan tidak buang-buang peluang. "Kami membuat peluang



KEVIN TRAPP
Kiper Eintracht Frankfurt

LARUTAN PENYEGAR
RASAS STRAWBERI
RASAS JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
150 9001 1215, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Atlitik, Papan Semen

GRC board merupakan produk semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com